

第93回メーデーアピール

第93回メーデーのご盛会を祝し、職場・地域でご活躍の皆様に心から連帯のご挨拶を申し上げます。

皆さん 日本は今、岸田政権のもとで、暮らしも経済も深刻な状況に直面しています。

所得が低迷するなか、物価の高騰が家計を直撃し、国民生活の危機が進んでいます。地域社会の疲弊は深まり、人口減少や高齢化が進展し、農林業や地場産業など依然として不振に喘いでいます。

岸田首相の国づくり、「新しい資本主義」の指針はかけ声倒れで、政権発足から半年が経過するも、改革は遅々とし進んでおりません。

コロナ感染症対策も政府の後手後手の対策で、国民はいまだ深刻な不安にさらされているのです。

自公政権のもとでウクライナ情勢に絡め、日本の安全保障の専守防衛の大原則を危うくする軍拡路線の危険な動きも強まっています。

皆さん 岸田自公政権のもとでは、もはや誰もが希望を持って暮らせる国づくりを期待することはできません。

この夏の第26回参議院議員選挙は、まさに政治転換の歴史的な戦いのときです。

私たちは結党以来、民主政治を中心で担い「権力に最も遠い声なき声に耳を傾ける政治」を進めてきました。

皆さん 働く者の組織の力こそは社会変革の大きな力です。

ともにこの選挙に勝利し、雇用の安定や社会保障の充実、格差と貧困の解消、家計負担の軽減、教育、地方の再生など、山積する諸課題の改革を全力で進めましょう。

この信州の地から新しい政治を実現するために大きなうねりを巻き起こしましょう。

本メーデーを契機に貴組織のますますのご隆盛と、皆様の今後一層のご活躍を祈念し、お祝いのメッセージといたします。

2022年5月1日

立憲民主党長野県総支部連合会

代表 下条みつ